

Luchsmonitoring 2018

Stand 28. Mai 2019

2018 konnten **sechs** selbstständige Luchse mittels Fotofallen und Telemetrie in der Nationalpark Kalkalpen Region nachgewiesen werden:

- **Skadi** – Katze Jahrgang 2012
- **Aira** – Katze, im März 2017 aus der Schweiz umgesiedelt
- **Luzi** – Katze Jahrgang 2014 mit einem Jungtier
- **Lakota** – derzeit revierinhabender Kuder im Bereich NP Kalkalpen
- **Karo** - Kuder im Süden des NP Kalkalpen
- **Juri** – Nachweis mittels Telemetrie im Bereich Oberlaussa im Februar 2018

Erstmals seit 2014 konnte eine erfolgreiche Luchsreproduktion dokumentiert werden. Die Luchsin Luzi führt zumindest ein Jungtier. Trotz dokumentierter Treffen mit dem Kuder Lakota konnte von den Weibchen Aira und Skadi keine Reproduktion festgestellt werden.

Luchs - Verbreitungskarte 2018:

